

Antrag Nr. 24-O-04-0022

LINKE & PIRATEN

Betreff:

Kühle Orte sollen zum Verweilen einladen (Linke & Piraten)

Antragstext:

Antrag der Fraktion von LINKE & PIRATEN:

Der Magistrat wird gebeten,

1. bei der Instandhaltungs- und Ausbauplanung von Sitzbänken und Rastplätzen im Ortsbezirk Nordost besonderes Augenmerk auf die im Geoportal ausgewiesenen "kühlen Orte" zu legen,
2. zu berichten, welche Maßnahmen zum Verweilen an den "kühlen Orten" in Nordost geplant sind,
3. inwieweit der Stadtwald als "der kühle Ort" schlechthin in die Planungen einbezogen wird, insbesondere auf gut erreichbare Orte hingewiesen wird und
4. wie mit den "heißen Orten" in Nordost weiter verfahren wird.

Begründung:

Durch Maßnahmen wie Anpflanzung von Bäumen, Bäche ans Licht, Entsiegelung und Schaffung von Verdunstungsflächen, dem "Hitzeknigge" des Gesundheitsamtes und der Karte der kühlen Orte im Geoportal unternimmt die Landeshauptstadt Wiesbaden viel, um für Extremwetter besser gewappnet zu sein.

Immer mehr WiesbadenerInnen suchen Erholung an kühlen Orten, wenn es vor Hitze in der Stadt nicht mehr auszuhalten ist. Viele davon liegen im Ortsbezirk Nordost. Mit steigender Nutzung kommt dem Zustand und der Zahl der Sitzbänke und Rastplätze mehr Bedeutung zu.

Wiesbaden, 26.08.2024